

## MAS PAIS APOYA LA PRECANDIDATURA DE LACALLE POU

19/01/2013

## MAS PAIS APOYA LA PRECANDIDATURA DE LACALLE POU

El congreso de MAS PAIS, reunido en La Paloma, decidió respaldar la precandidatura presidencial del diputado Lacalle Pou, y ratificó la vigencia del sector liderado por el diputado José Carlos Cardoso, como integrante de UNA.

El encuentro contó con la presencia de delegados de Salto, Paysandú, Flores, Florida, Treinta y Tres, Maldonado, Rocha, Lavalleja, San José y Durazno.

Al término del encuentro, que se prolongó por espacio de cuatro horas, se votó por aclamación una declaración que ratificó lo actuado por MAS PAIS desde su creación en enero del año pasado, y mostró su convencimiento en la victoria del Partido Nacional.

---

### DECLARACION DE LA PALOMA

Al lanzar hace un año MAS PAIS buscamos contribuir al proceso de renovación del Partido Nacional, una aspiración muy sentida por los nacionalistas a lo largo y ancho de toda la República

Los hechos nos dan razón. Venimos con alegría a rendir cuentas de todo lo actuado, y a proponer caminos para recorrer en los próximos meses, entusiasmados con fortalecer este formidable instrumento republicano, el Partido Nacional.

Podemos decir con orgullo que constituimos hoy una de las columnas sobre las que se levantará la gran victoria nacionalista del año 2014. Basamos nuestra confianza en el eco que nuestro mensaje ha encontrado en compañeros y compañeras de todo el país, militantes de todas las horas de esta gloriosa colectividad que representa el corno mismo de la patria.

Hemos trabajado con ahinco desde el Parlamento, desde los comités partidarios, desde los medios tradicionales de comunicación, y también desde las modernas redes sociales que nos permiten interactuar en tiempo real. Ese intercambio permanente y rico nos da la seguridad de haber elegido el camino correcto.

Desde el Parlamento defendimos una lógica de nuevos derechos ciudadanos hasta ahora postergados en sus aspiraciones, en una labor que encaremos sin prejuicios y buscando conectarnos con las nuevas realidades sociales que crecen a veces por fuera de marcos legales concebidos en otro tiempo.

Aspiramos a concretar nuevos derechos de los jóvenes contenidas en iniciativas ya presentadas. También marcamos como corresponde las graves carencias en materia de seguridad pública, habiendo sido nuestro compañero el diputado José Carlos Cardoso el impulsor del primer voto de censura a un ministro del gobierno del Frente Amplio, el ministro del interior.

Reafirmamos la vigencia del nacionalismo popular y democrático, intérprete de los sectores populares de donde provenimos

A nivel partidario, propusimos en la Convención de la UNA elegir el candidato presidencial del sector por voto secreto en un Congreso elector, idea que con el paso de los meses se fue afianzando hasta convertirse en el camino democrático aceptable para elegir al abanderado.

El proceso de elección de candidato nos ha tenido como protagonistas a lo largo del año y lo hemos compartido con compañeros de inmenso valor personal y político. Los tiempos de definiciones se aproximan y es por ello que, nos proponemos, promoviendo un amplio consenso en Unidad Nacional, dar nuestro respaldo a la postulación del compañero Luis Lacalle Pou, representante de la nueva generación de nacionalistas que se incorporan a la vida política del país. Reúne condiciones y convicción suficiente para encabezar una columna de esperanza y nuevos desafíos.

El diputado Lacalle Pou encontrará en MAS PAÍS una columna para construir la victoria y asegurarle al Uruguay un gobierno moderno, eficaz y transformador.

ENERO 19 DE 2013